

2020
9月

スクールホットライン

負けるな！豊中生

From 豊山中学校

六月に学校再開となつてから、コロナウイルス感染症対策のため、今まで通りにはできなくなつた少し不自由な学校生活が始まりました。三年生は、例年行われている運動部の地区大会・愛日大会が中止となつてしまい、今まで三年間打ち込んできた集大成であるはずの大会がなくなつてしましました。

しかし、二年生と三年生の紅白戦を行つたり、北名古屋市の中学校との練習試合を実施したりして三年生の締めくくりとしました。どの運動部もいつもとはかたちは違いましたが、顧問の先生と一年生が心を込めて三年生を送り出しました。



新型コロナウイルス感染症対策 ご家庭でのごみの捨て方

鼻水等が付着したマスクやティッシュ等のごみを捨てる際は、次の3点を心がけてごみを出してください。ご家族にとっても、ごみを収集・処理する作業員にとっても、ごみの円滑・安全な収集・処理を行う上で大切な行動です。

皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

①ごみ箱にごみ袋をかぶせ、いっぱいにならないようにしてください

ごみは、いっぱいになる前に早めに出てください。



②ごみに直接触れることのないよう、しっかり縛って出してください

ごみは、空気を抜いてからしっかり縛って出してください。万一、ごみが袋の外面に触れた場合や、袋が破れている場合は、ごみ袋を二重にしてください。



③ごみを捨てたあとはしっかり手を洗ってください

石けんを使って、流水で手をよく洗ってください。

